

**Sportler/Innen Ehrung des Sportministeriums am 23.9.2023, am Tag des Sports in Wien, für alle Medaillengewinner, erste Goldmedaille für Österreich nach dem Beginn des Rhönradturnens in Salzburg im Jahre 1991**



Die Medaillengewinnerinnen der TGUS, Turn-Gym-Union-Salzburg der Rhönrad-Weltmeisterschaften 2022 in Sønderborg /DEN - Birgit Halwachs mit Gold und Silber im WM



Finale Elite Damen Gerade und WM Finale Elite Damen Spiraleturnen und Malena Kernacs mit Bronze im WM Finale Elite Mehrkampf der Damen wurden vom Sportministerium zu dieser Veranstaltung persönlich eingeladen. Sie durften ihre Erfahrungen ihren Weg zu den Medaillen mit der anwesenden Presse und den Organisatoren dieser Veranstaltung teilen. Kaum jemand kannte diese Sportart.



Bereits 2009 schrammte unser TGUS -Team mit 0,050 Pkt bei der Weltmeisterschaft in Baar /CH an Gold vorbei. Dass es überhaupt zu einer Goldmedaille gekommen ist, hätte ich nach meinem Beginn 1991 mit dem Rhönradturnen in Salzburg nie erwartet.

Nochmals herzlichen Glückwunsch, jetzt halten wir bei 10 WM Medaillen und die Übungen werden immer schwerer.

Hans Pichler Präsident des österr. Rhönradverbandes und der TGUSS/TGUS Salzburg

